

# GROUPE IKI

## Institut Ibn Khaldoun

[www.groupeiki.com](http://www.groupeiki.com)



**Groupe IKI**  
Garantir votre carrière professionnelle



Fondé en 2008, le Groupe IKI propose des formations dans le domaine de l'administration, de la gestion et du commerce.

Créé pour **accompagner le développement des entreprises** à la recherche de cadres de haut niveau dans les différentes fonctions managériales, l'Institut a su s'adapter aux **évolutions rapides de l'économie marocaine**.

Le corps professoral du Groupe IKI composé essentiellement de professionnels reconnus permet une prise de **contact directe de l'étudiant avec le monde de l'entreprise**.

Une place privilégiée est accordée aux stages, pendant toute la durée du cursus favorisant **l'insertion professionnelle** des étudiants.

Le but principal de l'Institut est de former des jeunes bien intégrés au **monde professionnel** qui puissent participer d'une manière directe au développement économique du pays.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 01. Management, Gestion et Stratégie des Organisations et des Ressources Humaines

- Bachelor Européen – Management et Gestion des PME
- Bachelor Européen – Gestionnaire des Ressources Humaines
- Mastère Européen – Management des Ressources Humaines

#### 07. Transport, Logistique Qualité

- Bachelor Européen – Supply Chain
- Bachelor Européen – Transport et Logistique
- Bachelor Européen – Qualité, Sécurité, Environnement
- Mastère Européen – Logistique

#### 12. Architecture, Urbanisme, Bâtiment et Travaux Publics

- Bachelor Européen – Génie Industriel
- Mastère Européen – Génie des Systèmes de Management Qualité, Sécurité et Environnement en Industries et Services

### Autres formations et certificats proposés par l'école

#### Qualifications

- Aide Comptable en entreprise

#### Techniciens

- Gestion Informatisée
- Navigation et Logistique

#### Techniciens Spécialisés

- Gestion des Entreprises
- Gestion de Transport et Logistique
- Gestion de la Qualité
- Gestion des Méthodes de Production



## LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français / Anglais



## INFOS PRATIQUES

34 Lots Narjis Branes II  
90000 - Tanger  
MAROC

+212 5 39 31 57 81  
[performance.iki@gmail.com](mailto:performance.iki@gmail.com)



## INFOS RÉGION

### Tourisme

[www.visitmorocco.com/fr/voyage/tanger](http://www.visitmorocco.com/fr/voyage/tanger)

### Collectivités

[www.communesmaroc.com/commune/tanger](http://www.communesmaroc.com/commune/tanger)

### Patrimoines Remarquables

[whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma](http://whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma)  
Cap Spartel  
Musée de la Kasbah

### Equipes emblématiques

IRT - Ittihad Riadi de Tanger :  
[fr-fr.facebook.com/clubirt](https://fr-fr.facebook.com/clubirt)

## LES + DE L'ÉCOLE

- Centre de langues
- Centre de soutien scolaire et universitaire
- Centre culturel
- Voyage scolaire
- Séminaires
- Intervenants experts dans leur domaine
- Réseau d'entreprises partenaires
- Accompagnement et suivi personnalisé
- Nombreux stages en entreprise inclus dans le cursus pédagogique
- Formations et services aux entreprises



## CHIFFRES CLÉS

1500 étudiants - 95 enseignants

140 partenariats

Date de création : 2008

4 campus - 6 journées d'étude

9 événements par an

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Accréditation de l'Etat, TESOL**

# GROUPE IKI Ibn Khaldoun Institute

[www.groupeiki.com](http://www.groupeiki.com)



**Groupe IKI**  
Garantir votre carrière professionnelle



**Founded in 2008**, IKI Group offers programmes in the fields of administration, management and commerce.

Created to assist businesses seeking to develop its pool of **high-level executives** for various management positions, the institute has learnt to adapt to the **fast-paced Moroccan economy**.

The faculty of IKI Group is mainly made up of recognised professionals, which enables **direct contact between the students and the corporate world**.

Internships occupy a central place throughout the programme, thus enhancing the **employability** of the students.

The main goal of the institute is to train youth who are fully integrated in the **professional world**, and who can contribute directly toward the economic development of the country.

The FEDE is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE Programmes and Degrees

#### 01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Bachelor's – SME Management
- European Bachelor's – Human Resources Management
- European Master's – Human Resources Management

#### 07. Transport, Logistics and Quality Assurance

- European Bachelor's – Supply Chain
- European Bachelor's – Transport and Logistics
- European Bachelor's – Quality, Safety and Environment
- European Master's – Logistics

#### 12. Architecture, Urbanism, Construction and Public Works

- European Bachelor's – Industrial Engineering
- European Master's – Engineering of Quality, Safety and Environment Management Systems in Industries and Services

### Other programmes and certificates proposed by the school

#### Qualifications

- Aide Business Accountant

#### Technicians

- Computerised Management
- Navigation and Logistics

#### Specialized Technicians

- Business Management
- Transport and Logistics Management
- Quality Management
- Management of Production Methods



**TEACHING LANGUAGES**  
French/English

## PRACTICAL INFOS

34 LotsNarjis Branes II  
90000 - Tanger  
MOROCCO  
  
+212 5 39 31 57 81  
performance.iki@gmail.com



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Tourism**  
[www.visitmorocco.com/fr/voyage/tanger](http://www.visitmorocco.com/fr/voyage/tanger)

**Local government**  
[www.communesmaroc.com/commune/tanger](http://www.communesmaroc.com/commune/tanger)

**Famous heritage**  
[whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma](http://whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma)  
Spartel cap  
Kasbah museum

**Local sports teams**  
IRT - Ittihad Riadi of Tanger:  
[fr-fr.facebook.com/clubirt](http://fr-fr.facebook.com/clubirt)

## STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Language Centre
- School and University Support Centre
- Cultural Centre
- School trip
- Seminars
- Expert speakers in their field
- Network of partner companies
- Personalized accompaniment and follow-up
- Numerous internships in companies included in the pedagogical curriculum
- Training and business services

## KEY FIGURES

1500 students - 95 teachers  
140 partnerships  
Date of creation: 2008  
4 campuses - 6 conferences  
9 events per year  
■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **State Accreditation, TESOL**



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles